

Forums pour l'entourage

Canabis et cocaine

Par Mamstriste Posté le 21/08/2025 à 12h55

Bonjour suite à une hospitalisation pour crise grave d'asthme je viens d'apprendre que mon enfant avait consommé de la cocaine et du cannabis durant la soirée précédent la crise...je suis choquée, en colère, j'ai eu très peur....mais maintenant je me pose la question de comment l'aider...lui dit qu'il va arrêter car il s'est fait très peur ,il dit que la cocaine s'était la première foisje précise qu'il a d'énormes troubles du sommeil et dit qu'il fume du cannabis pour dormir et se détendre et qu'il est traité par antidepresseur depuis plus de 7 mois ,voit un psychologue et un psychiatre mais je ne sais pas s'ils sont au courant de son addiction...

1 réponse

Pepite - 22/08/2025 à 06h33

Bonjour Mamstriste,

Bienvenue sur ce forum. Vous avez des peurs et des angoisses. Vous les partagez ici.

Voulez-vous détailler un peu plus le parcours de votre fils ?

Quel âge a-t-il ?